



Aufsichtsratswahl Deutsche Bahn AG

Sehr starkes Zeichen für die GDL!

Die Ergebnisse der Delegiertenwahl zur Aufsichtsratswahl der Deutschen Bahn AG unterstreichen eindrucksvoll die wachsende Stärke der GDL und das Vertrauen, das uns die Beschäftigten bei der DB AG entgegenbringen. Trotz einer insgesamt gesunkenen Anzahl an zu wählenden Delegierten gegenüber den letzten Wahlen im Jahr 2020 konnten wir unseren Stimmenanteil eindeutig steigern. Dieser sehr klare Erfolg ein starkes Signal ist und zeigt. Unternehmensleitung dass die Interessen der Eisenbahner im direkten Bereich bei der Gestaltung der Zukunft der Deutschen Bahn eine zentrale Rolle spielen.

Für dieses entgegengebrachte Vertrauen möchten wir uns ausdrücklich bei den Wählern bedanken. Wir nehmen diese Aufgabe gerne an und werden unserer Verantwortung gerecht.

Besonders erfreulich ist dabei der überwältigende Erfolg in neu erschlossenen Bereichen wie der DB InfraGO AG, wo wir auf Anhieb 25 Mandate der zu wählenden Delegierten gewinnen konnten. Ferner konnten wir auch bei der DB RegioNetz Verkehrs GmbH beziehungsweise DB RegioNetz Infrastruktur GmbH erfreulicherweise jeweils zwei von fünf Aufsichtsratsmandaten für uns gewinnen. Dieser Triumph unterstreicht nicht nur unsere Stärke und unseren Gestaltungsanspruch, sondern auch unsere Fähigkeit, neue Mitglieder zu gewinnen und in bisher unerreichten Bereichen Fuß zu fassen. Das Ziel der GDL ist, dem mit Blick auf die Tarifrunde 2025 und den Betriebsratswahlen 2026 gerecht zu werden.

Mit diesem Rückenwind werden die GDL-Aufsichtsräte klar gestärkt um sich weiterhin mit aller Kraft für die Interessen unserer Mitglieder und der Eisenbahner im direkten Bereich bei der DB AG einsetzen. Wir werden uns für faire Arbeitsbedingungen, eine sichere Zukunft für die Deutsche Bahn und eine starke Mitbestimmung auf der Betriebs- und Unternehmens-ebene der Beschäftigten einsetzen.

GDL: stark – unbestechlich – erfolgreich